
Résumé de la 3° rencontre Cycle Long
St Louis Samedi
« Tu es Pierre et sur cette pierre, je bâtirai mon

Eglise »
RESUME DU 3EME SAMEDI

 

JESUS proclame l’EVANGILE de DIEU.

Mais que signifie EVANGILE ?

C’est un mot grec qui vient d’un verbe qui veut dire : porter un message, une
nouvelle, annoncer, faire savoir. « Evangile » en lui-même signifie « Bonne
Nouvelle », « Heureux message ».

 

Quelle est cette nouvelle qu’il faut annoncer ?

UNE BONNE NOUVELLE qui est : VOICI VOTRE DIEU. DIEU est la BONNE NOUVELLE.

Dans les temps anciens, une récompense était donnée au porteur de BONNE
NOUVELLE.

Au sens profane : la bonne nouvelle était la victoire d’un militaire ou la
mort d’un chef ennemi.

Au sens religieux : la BONNE NOUVELLE n’est plus celle d’un roi terrestre
mais celle de DIEU qui régnera et apportera le bonheur.

 

C’est le Messie qui sera le messager et c’est par LUI que DIEU règnera pour
le salut du monde.

Nous sommes aujourd’hui la récompense de JESUS qui par son sacrifice nous a
portés la BONNE NOUVELLE.
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Selon ST-PAUL : l’EVANGILE comporte 4 éléments indissociables :

L’annonce du CHRIST mort et ressuscité pour le salut du monde.
Cette même annonce interpelle l’homme et le rejoint là ou il est.
L’homme doit donc choisir le OUI DE LA FOI ou le non de l’incrédulité.
De ce OUI ou de ce non actuel dépend sa situation future…

L’EVANGILE est PAROLE de DIEU et PAROLE de VERITE dans la MOUVANCE de
L’ESPRIT.

 

Selon ST-MARC : son Evangile commence par : « Commencement de la BONNE
NOUVELLE de JESUS- CHRIST, Fils de DIEU ».

Cette BONNE NOUVELLE peut être comprise de deux façons :

L’EVANGILE est le message annoncé par JESUS-CHRIST
JESUS est la BONNE NOUVELLE.

Car « perdre sa vie à cause de JESUS » revient à « perdre sa vie à cause de
l’EVANGILE. »

JESUS est la BONNE NOUVELLE car le PERE a fait de JESUS le SAUVEUR ET LE
MESSIE par la puissance de l’ESPRIT SAINT.

JESUS nous annonce la communion avec le PERE par le don de l’ESPRIT SAINT.

« Le PERE aime le FILS et IL a tout donné en sa main » (Jn 3,35).

Le Fils est tout à la fois engendré par le PERE et pleinement DIEU.

Le Royaume des Cieux est MYSTERE de COMMUNION dans L’AMOUR et dans L’ESPRIT.
C’est ce mystère qui est le centre de notre foi.

 

Selon ST-JEAN : JESUS est LA BONNE NOUVELLE

et le PERE, le FILS, l’ESPRIT accomplissent la même œuvre.

Aussi la volonté de DIEU est de sauver le monde et JESUS ne cesse de
travailler à l’œuvre du salut du monde.

Cependant, c’est l’ESPRIT qui fait vivre. L’homme seul, sans la force de



l’ESPRIT n’arrive à rien.

« LES PAROLES QUE JE VOUS DIS SONT ESPRIT ET VIE » Jn6.63

Donc, il faut faire appel à l’ESPRIT SAINT, le prier et nous en remettre à
LUI pour qu’il œuvre à travers nous au nom de JESUS.

 

Nous sommes nous aussi, en tant que créatures de DIEU, les fruits de l’amour
divin et donc, l’ESPRIT nous a été donné par l’acte éternel d’amour.

TOUS, enfants d’un seul et même PERE, nous sommes tous appelés à vivre
pleinement de la vie de notre créateur et PERE ; en acceptant de recevoir par
notre foi et dans la foi ce don de DIEU qu’est «  l’ESPRIT qui vivifie » et
ainsi, nous serons à l’image du FILS engendré par DIEU LE PÈRE.

JESUS, notre frère, est l’exemple parfait à suivre quand il nous dit : SUIS-
MOI !

Car il est « LE CHEMIN, LA VERITE et LA VIE ». (Jn14,6)

JESUS est venu nous rejoindre dans notre chair pour nous inviter à nous
convertir, à retourner notre cœur.

Il est venu nous révéler que nous sommes fils et filles de DIEU, ses frères
et sœurs, et il nous invite à recevoir par notre foi en LUI ce que LUI reçoit
du PERE.

« Il nous a donné de son ESPRIT »

 

En conclusion, quelle est la BONNE NOUVELLE ?

La BONNE NOUVELLE est un mystère de communion que le FILS vit de toute
éternité avec le PERE dans l’ESPRIT.

Le PERE le donne au FILS par amour et le FILS le reçoit du PERE dans l’
AMOUR.

La BONNE NOUVELLE c’est que nous aussi, nous sommes invités à recevoir le don
de l’ESPRIT et à demeurer dans l’amour.

Nous ne sommes plus esclaves, nous sommes maintenant fils adoptifs du PERE et



donc héritiers de DIEU et cohéritiers du CHRIST.

NOUS SOMMES DES ENFANTS DE LUMIERE.

 

2) L’APPEL DES 4 PREMIERS DISCIPLES

JESUS appelle les 2X2 frères ( 4 signe d’universalité)

JESUS appelle des frères de sang (SIMON et ANDRE) puis (JACQUES et JEAN),
cela évoque la fraternité universelle.

La Parole dit  pour les uns : « Et aussitôt, laissant les filets, ils le
suivirent. »

Pour les autres : «  et laissant leur père Zébédée dans la barque avec ses
employés, ils partirent à sa suite ».

JESUS fait ce que le PERE lui demande donc c’est le PERE qui choisit les
disciples.

Quand JESUS dit : « Suis-moi » ! C’est l’ESPRIT SAINT qui rend témoignage à
la Vérité de cette Parole pour que les disciples le suivent.

Car ils ont dans leur cœur l’attirance du PERE. C’est le PERE qui les attire
et donc les amène à tout abandonner pour suivre JESUS.

Le SEIGNEUR appelle les disciples non pas à la synagogue, mais dans leur vie
de tous les jours.

Il se fait proche avec un regard d’amour.

JESUS prononce les paroles de DIEU car il ne mesure pas le don de l’ESPRIT
qui est donné en surabondance (Jn 3,34).

« LES PAROLES de DIEU SONT ESPRIT ET VIE » Jn 6,63.

 

LA CONDITION DE DISCIPLE : être missionnaire avec JESUS

Le premier cadeau que reçoit celui que JESUS appelle c’est une présence
constante. LE désir de DIEU c’est d’être avec les hommes.



Pour appeler les douze, JESUS passe toute sa nuit à prier ; afin d’être en
totale communion avec le PERE car c’est DIEU qui appelle.

JESUS est le serviteur du PERE.

DIEU FAIT les douze par un don de l’ESPRIT SAINT et c’est ce même ESPRIT qui
est évoqué quand SIMON devient PIERRE.

JESUS enseigne aux 12 disciples et les envoie annoncer la BONNE NOUVELLE,

Puis il envoie les 72 choisis, ces 72 qui représentent, avec les 12, l’église
tout entière.

Car ce ne sont pas que les 12 qui sont envoyés pour semer et prêcher la bonne
nouvelle, c’est l’ensemble des Chrétiens.

Si DIEU nous a choisis pour être à sa mission, c’est DIEU lui-même qui nous
rend capable d’accomplir cette mission. PAR SA GRACE.

 

LA VOCATION DE PIERRE

SIMON en accueillant la Parole de JESUS vit le don de l’ESPRIT.

A la question de JESUS : «  Qui dit-on que je suis ? »

Simon reconnaît que « JESUS est le FILS DU DIEU VIVANT » et à JESUS de lui
répondre : « Tu es heureux Simon, car cette révélation, t’est venue de mon
PERE qui est dans les cieux. » Tout don vient du PERE, don de L’ESPRIT.

 

JESUS va donner à SIMON de devenir PIERRE. Pierre sur lequel il bâtira son
Eglise.

Pierre ne s’est pas donné cette place dans l’Eglise de lui-même, Pierre obéit
à DIEU. Après avoir renié JESUS, car il ne comptait que sur ses propres
forces,

Pierre découvre qu’il est pêcheur et imparfait mais il accueille cet amour de
miséricorde que lui donne le CHRIST. Pierre témoigne de la vérité de l’amour
de DIEU.

A la Pentecôte, Pierre reçoit le don de force, la force du CHRIST, Force de



douceur et d’humilité.

Et Pierre comprendra que la grâce est offerte à tous, car DIEU veut la vie de
tout homme, sa volonté est de sauver la vie de l’humanité entière.

Ainsi, DIEU donne l’ESPRIT à ceux qui lui obéissent.

 

3) L’EGLISE

Le don de l’ESPRIT est à la base du mystère de l’EGLISE et de toute vie
chrétienne, car la mission du CHRIST est de rassembler les enfants de DIEU
dispersés.

Ce don de l’ESPRIT donne à chacun d’être en communion avec DIEU et avec ses
frères par la FOI et dans la FOI.

C’est la force de l’ESPRIT qui nous aide à nous dépasser afin entretenir
entre nous l’unité de l’ESPRIT par le lien de la Paix.

La Paix est elle-même don de l’ESPRIT.

Par cet ESPRIT reçu, nous formons un même corps dont le CHRIST est la tête.

Par cet ESPRIT reçu, le CHRIST ressuscité donne aux uns d’être apôtres, aux
autres d’être prophètes…

Il y a une diversité de ministères qui souligne l’unicité et la spécificité
de chacun.

Chacun reçoit un don particulier qui est le sien, un don qui lui permettra de
travailler à sa manière à l’œuvre unique du SEIGNEUR.

 

CARREFOUR 1 : JESUS en mission
Quelle est la préoccupation de JESUS ?

La préoccupation de JESUS est de faire connaître le PERE au monde.

Pourquoi ?

Pour que le monde soit sauvé et parvienne à la connaissance de la vérité.



Comment s’y prenait-il ?

En portant la Parole aux apôtres.

 

Préciser comment JESUS vivait sa mission ?

il faisait l’œuvre du PERE.

Qui donc était dans la mission de JESUS l’acteur principal ?

C’était Le PERE.

Quelle valeur vivait-il donc à son égard

L’AMOUR et donc L’OBÉISSANCE DANS L’AMOUR

Quelle était l’attitude constante de JESUS d’une manière ou d’une autre ?

Il prie en tout temps.

 

Qu’est-ce qui d’après Lc 4,14, donnait à la mission de JESUS de porter du
fruit ?

La puissance de l’ESPRIT.

 

 

En résumé, la préoccupation de JESUS était de faire connaître au monde, LE
PERE.

Il a été envoyé pour cela, il réalise la mission que le PERE lui a confiée.

Et il la vit dans l’amour du PERE et la prière, en tout temps, avec le PERE.

Et sa mission ne peut porter du fruit que par la puissance de l’ESPRIT.

 

 



Equipe du Cycle Long St Louis samedi

Résumé de la troisième rencontre, lu le samedi 9 mai.

Et ce samedi 9 mai, nous avons pris
les photos suivantes :
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Josie, responsable de l’équipe de service St Louis Samedi
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